



Christian, Claude et Thierry ont le profond chagrin de vous faire part du décès de

Denise Berguerand

leur maman qui s'est endormie paisiblement le 27 octobre 2017, dans sa 81ème année.

Dieu vit que le chemin devenait trop long
La colline trop raide
La respiration trop difficile
Il posa sa main sur mon épaule et dit,
viens à la maison.

Une messe a été célébrée à l'église St-Etienne à Lausanne, dans l'intimité.

Nos sincères remerciements au personnel de l'hôpital de Lavaux pour leur accompagnement.